

Im Jahr 2023 haben wir die stolze Summe von 2.651,80€ an den Verein „*Münchner Kinder- und Jugendfarm e.V. – Görzer Str. 95 – 81549 München*“ gespendet. Warum und was dieser Verein genau macht, erfahrt Ihr im Folgenden:

Nichts muss - alles kann: Freiraum für Kinder und Jugendliche und trotzdem Verantwortung übernehmen und das Leben verstehen lernen. Die Kinder- und Jugendfarm vereint alles. Egal ob die Kinder dabei Ziegen, Laufenten oder Hühner betreuen oder aber eigene Blumen und Gemüse anbauen, ernten und schließlich zu einer Mahlzeit verarbeiten, wichtig ist immer, dass kein Zwang entsteht. Die Kinder kommen und gehen, wann sie wollen und beschäftigen sich mit den Dingen, auf die sie Lust haben. Und da gibt es so einiges im Angebot: in der Holz- und Metallwerkstatt kann man eigene Wagen bauen oder sogar ein eigenes Fahrrad aus den gespendeten Restteilen zusammenbasteln. Wer es lieber kreativ mag, tobt sich beim Töpfern oder Malen aus. Und wer einfach nur relaxen und ein Stockbrot über dem Feuer grillen möchte, der darf auch das tun. Übrigens sind Erwachsene, mit Ausnahme der Betreuungspersonen, auf der Farm verboten. Damit die Kinder sich frei und individuell entfalten können.

Ein schönes Projekt wie wir finden, bei dem Individualität, Verantwortungsbewusstsein, Kreativität und die Nähe zur Natur gefördert werden. Kinder lernen hier spielerisch sich selbst zu versorgen und selbst für sich einzustehen, egal ob das durch den Umgang mit Tieren, Pflanzen, dem Kochen oder den handwerklichen Aktivitäten entsteht. *Back to the roots*, sozusagen. Und offen ist die Farm übrigens für alle Kinder zwischen 6-17 Jahren- ohne Anmeldung, ohne Registration, (fast) ohne Regeln und ohne Kosten. Toll!

Macht bitte weiter so!

